



[pulsa para imprimir](#)

Portada > Comarcas

24/06/2009 | PROYECTO EN ILLANO.

El Serida logra rendimiento ganadero de suelos pobres

24/06/2009 **MARIA R. LOPEZ**El Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario del Principado de Asturias (SERIDA) organizó ayer para 200 técnicos y ganaderos procedentes de las comunidades autónomas de Castilla-León, Galicia, Cantabria y la propia Asturias una jornada demostrativa de cómo pueden ponerse en valor extensas "zonas desfavorecidas de matorral", para convertirlas en fincas de alto rendimiento ganadero. La prueba está en el éxito del proyecto que han llevado a cabo en las 200 hectáreas de la estación experimental El Carballal, de la sierra de San Isidro en Illano. A la jornada asistió el consejero de Medio Rural Aurelio Martín.

"Estas zonas son territorios infrautilizados ocupados por matorral, principalmente brezal tojal", explicó el jefe del departamento tecnológico del Serida, Antonio Martínez. Representan más de una quinta parte del total de la superficie de Asturias y un porcentaje similar en las comunidades autónomas vecinas. En la finca de Illano se ha logrado desde 1991 "desarrollar sistemas sostenibles de producción animal, estableciendo rebaños de ovino, caprino y vacuno".

Al sembrar pasto mejorado de raigrás y trébol, "se constató la posibilidad de obtener unos beneficios anuales de 30.000 euros para 40 hectáreas y dos tipos de rebaño, además de reducir el riesgo de incendios".

La Voz de Asturias

www.lavozdeasturias.es